

Tolditos



¡No solo va a la plaza, sino que come allá!

Mauricio Colmenares, el precandidato a la alcaldía de Duitama, fue pillado en momentos en que disfrutaba de un pedazo de patilla en Mercaplaza, la central de abastos de la ciudad, en una pausa en medio de su jornada de recolección de firmas para apoyar su aspiración.

Carlos Amaya ha cambiado su discurso



Se acuerdan de que el gobernador, Carlos Amaya, se opuso al proyecto petrolero de Maurel & Prom en Pesca; pues ahora cambió de parecer frente a la exploración en Valderrama.



El petróleo ya no es tan malo

En Betétiva Amaya le dijo a la comunidad que uno no se puede oponer por oponer, y agregó: "es bueno decir que los recursos con los que se va a pavimentar la carretera de la entrada salen del petróleo...".

Sánchez le cayó bien a Uribe

Jonatan Sánchez participó en un desayuno con el expresidente Álvaro Uribe, cuando estuvo en Duitama escuchando a precandidatos. Dicen que Jonatan le cayó muy bien al Senador.



Las Sie7e



Fredy Garciaherreros,
Director de Comfaboy.

1. ¿De donde salió la idea del Ciclopaseo de Comfaboy?

Su origen fue el querer trabajar por la salud de los boyacenses. Es una campaña para el tema vascular de los trabajadores.

2. Viene creciendo muy bien este evento: el más grande de Boyacá

Inició con 700 participantes y esto se nos creció, además, por las escuelas de ciclismo de la Caja. Ayer llegaron 3.400.

3. ¿Cuál es el balance general de esta séptima versión?

Espectacular y, lo mejor, que participaron muchos niños y niñas en los 71 kilómetros. Sin dudas ha sido la mejor versión.

4. ¿Y usted ha podido participar los 7 años en su bicicleta?

Sí. La verdad me he enamorado de la bicicleta y hoy subir fue muy duro, pero nunca había sentido tanto apoyo de la gente.

5. ¿Cada cuánto sale a montar en bicicleta usted?

Salgo cada 8 días, pero entre semana cada que puedo lo hago. Me gusta madrugar y es muy grato este deporte.

6. ¿Por qué se inclina por la bicicleta y no por otro deporte?

Siempre me ha gustado la bicicleta y me permite andar a mi ritmo, me ayuda con mi salud y además me meto por las veredas y disfruto el paisaje.

7. ¿A quién le gustó ver en el recorrido de ayer Tunja-Duitama?

Pues a cada uno de los que participaron, muchos conocidos, gente que viajó desde Bogotá. Pero me gustó mucho lo de los alcaldes de Duitama y Tunja.



El Alcalde que les dio ejemplo

Alfonso Miguel Silva Pesca fue el único alcalde, por lo menos reportado a la organización, que hizo el recorrido completo en el ciclopaseo de ayer de Tunja a Duitama. ¡Duro!

Su primer año de casados



El Gobernador y su esposa Daniela Assis estuvieron ayer de celebración de su primer año de casados. Hacen una bonita pareja y ya esperan a su primer hijo, de los cinco que quiere tener Carlos Andrés Amaya.



Pablo Cepeda, por su corazón

Otro de los mandatarios que se dejó ver ayer en el ciclopaseo de Comfaboy fue el de Tunja que aunque no hizo el recorrido, sí dio la partida y apoyo el evento recreo-deportivo.

El tweet del día

"Quiero invitar a todos los militantes boyacenses del partido Centro Democrático para que me acompañen en la consulta interna de la colectividad y voten por mí para lograr obtener el aval y aspirar a la Gobernación y en octubre ser el Gobernador de Boyacá, mi gratitud por su apoyo"

Rigoberto Barón,
@RigobertoBaronN

HUMOR



COSAS DEL DÍA

Comfaboy 'la está sacando del estadio'

Excelente lo hecho por Comfaboy con su ciclopaseo que cada año les sale mejor. Iniciaron hace siete años con 700 participantes y ayer lograron convocar ya a cerca de 3.400 pedalistas de todo el departamento y hasta de fuera de Boyacá, que ya ven en este evento una buena excusa para hacer deporte, reencontrarse con amigos y familiares y los más importante ayudar a su salud y descansar. ¡Muy bien!